



CHAtO / EAthC
Commission Hydrographique de l'Atlantique oriental /
Eastern Atlantic Hydrographic Commission



Lettre circulaire CHAtO / EAthC Circular Letter n° 05/2024

MARINE ROYALE
Division d'Hydrographie,
d'Océanographie et de Cartographie
marine de la Marine Royale
Casablanca, le 15 Octobre 2024
N° 001/DHOC/CHAtO

OBJET : Candidature pour accueillir la 19^{ème} Conférence de la Commission Hydrographique de l'Atlantique Oriental (CHAtO-19)

ANNEXE : Courtesy translation

Chers collègues de la Commission Hydrographique de l'Atlantique oriental,

Etant le président de la CHAtO, je saisis cette occasion pour vous souhaiter plein succès dans vos travaux et en même temps, je vous sollicite pour exprimer votre intérêt pour accueillir la prochaine édition de la CHAtO-19 qui se tiendra en 2026. A cet effet, j'invite les Etats membres, membres associés et observateurs qui souhaitent l'accueillir soumettre leur candidature (par e-mail à dhoc.eathc.sec-mr@far.ma et en copie à dhoc.eathc.chair-mr@far.ma et dhoc-cdiv-mr@far.ma).

J'aurai le plaisir de recevoir vos propositions d'accueillir la prochaine édition de la CHAtO, notamment, en Afrique où l'organisation d'un tel événement pourrait donner un élan et un éclat particulier pour la promotion des activités dans les domaines d'Hydrographie, d'Océanographie et de Cartographie marine.

En cas de candidatures multiples, il sera alors procédé à un vote par correspondance. Le résultat sera publié par lettre circulaire du président de la CHAtO.

Je porte à votre connaissance que les demandes de candidature doivent être soumises avant le 31 Janvier 2025.

Dans l'attente de vos propositions, je vous prie d'agréer, chers collègues, l'assurance de ma considération distinguée.



ANNEXE AU COURRIER N°002/DHOC DU 15 OCTOBRE 2024
COURTESY TRANSLATION

SUBJECT : Invitation to host the 19thConference of the Eastern Atlantic Hydrographic Commission (EAtHC-19)

ANNEXE : Courtesy translation

Dear colleagues of the Eastern Atlantic Hydrographic Commission,

As EAtHC Chair, I would like to take this opportunity to wish you every success in your work, and at the same time to ask you to express your interest in hosting the next EAtHC-19, to be held in 2026. To this end, I invite Member States, Associate members and observers wishing to host it to submit their candidatures (by e-mail to dhoc.eathc.sec-mr@far.ma and copied to dhoc.eathc.chair-mr@far.ma and dhoc-cdiv-mr@far.ma).

I look forward to receiving your proposals to host the next EAtHC, particularly in Africa, where the organization of such an event could give a particular boost to the promotion of activities in the fields of Hydrography, Oceanography and Marine Cartography.

In the event of multiple candidatures, a vote will be held by correspondence. In both cases, the result will be published in a circular letter by the EAtHC Chair.

I inform you that the candidatures should be submitted NLT 31 January 2025.

Pending your proposals, please accept, dear colleagues, the assurance of my distinguished consideration.



LISTE DE DIFFUSION

DESTINATAIRES:

- MEMBRES;
- MEMBRES ASSOCIES ;
- OBSERVATEURS ;
- SECRETARIAT OHI.

COPIES INTÉRIEURES:

- ARCHIVES.